



**AFECTADOS.** Habitantes de la comunidad Enmanuel, de Mejicanos, fueron de los más afectados con la lluvia del martes en la madrugada. Las viviendas, de lámina usada, y los costados, de plástico negro, no resistieron el viento. "No queremos dádivas —dijeron—, sino trabajo".

## DC Pretende Fiscalía Para Lograr Control Electoral

El actual Ministro de Justicia, el democristiano Dr. Julio Alfredo Samayoa, se ha convertido en el más fuerte candidato para ocupar el cargo de Fiscal General de la República, puesto que actualmente desempeña el Dr. José Francisco Guerrero.

Fuentes parlamentarias han dado a conocer que la Asamblea Legislativa designará al nuevo Fiscal en la plenaria del 26 o a más tardar el 28 del presente mes.

Según se había asegurado al través de negociaciones entre el parti-

## Incorporarse a Lotería Piden los Billeteros

La incorporación de los vendedores de billetes de la Lotería Nacional como trabajadores de la misma, mediante un decreto, pidieron ayer a la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Asamblea Legislativa, representantes de las dos principales organizaciones que forman ese gremio.

Según se dijo, con ello se busca que los vendedores gocen de las prestaciones que tiene el contrato colectivo de la Lotería; también se estudió fundar una cooperativa que absorba esas prestaciones.

El Dr. Simón Isidro Rivera, presidente de la Lotería, dijo que los peticionarios por ahora son clientes de la Lotería, es decir, que la LNB a través de su Ley Orgánica, les da un porcentaje del 20 por ciento de la comercialización.

Una de las principales peticiones de los vendedores en huelga es que se les incremente ese 20 por ciento a un 25 por ciento, argumentando que es por el alto costo de la vida, etc.

Las organizaciones  
—Favor pase a la página 28.

do oficial y su aliado el Conciliación Nacional (PCN) se colocaban como aspirantes al cargo de Fiscal el Dr. Arturo Argumedo h., quien ya lo ha desempeñado, y el Dr. Guillermo Tenorio (PDC) y el Dr. Rafael Morán Castaneda (PCN).

Sin embargo, se dijo que como esos arreglos han sido re-negociados por otras pequeñas cuotas de poder, el partido de gobierno ya decidió que sea Samayoa su candidato, tomando en cuenta que es hermano del actual Presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Mario Samayoa.

Así, señalaron las fuentes, en línea directa, el Fiscal avalará todo lo actuado por el CCE y no habrá problemas.

## Comunidad "Enmanuel" en Mejicanos Inundada

La comunidad Enmanuel, formada por cuatrocientas familias de damnificados por el terremoto del diez de octubre del año pasado y todas procedentes de Meji-

Por otra parte, se supo ayer que el Dr. Guerrero pidió a la Corte de Cuentas una certificación en la que consta que no cobró honorarios durante los meses que inconstitucionalmente estuvo separado de su cargo y, en consecuencia, sigue en pie su reclamo de no haber cumplido, cuantitativamente, el plazo para el cual fue elegido por la Asamblea.

El funcionario ha procedido de esa forma ante las acusaciones de un vocero de la democracia cristiana en la Asamblea, relativas a que "el actual Fiscal ya había cobrado los tres meses que estuvo ausente del cargo", por haberlo destituido la Asamblea democristiana y restituido en su cargo por la Corte Suprema de Justicia.

canos fue uno de los sectores más afectados por la tormenta de ayer en la madrugada.

La referida comunidad  
—Favor pase a la página 53.

## La Ciudad Hoy Damnificados de Sn. Marcos Sufren Efectos de las Lluvias

Muchas familias residentes en San Marcos y que resultaron damnificadas por el terremoto del año pasado, han comenzado a sufrir las inclemencias del invierno

debido a que aún no han recibido parte de la ayuda enviada a su favor por la comunidad internacional, lo que las ha conde-

—Favor pase a la página 53.

## Tablero Judicial

**Mañana Jurado ex Policías por Muerte de Estudiantes**

Otro jurado escandaloso, esta vez por la muerte de los estudiantes Domingo Arnulfo Ramírez y Manuel Atilio Flores, ocurrida en enero de 1983 en la ciudad de Quezaltepeque, se realizará mañana en un juzgado de esta capital contra cinco ex policías municipales acusados del crimen.

Por este hecho deberán comparecer ante el tribunal de conciencia los ex agentes de la Policía Muni-

—Favor pase a la página 54.

## Desaliento Provocará la Amnistía a Fuerza Armada

De llegar a aprobarlo la Asamblea, el decreto de perdón para reos terroristas provocaría más desaliento a los cuerpos de seguridad y a la misma Fuerza Armada en su lucha contra la subversión, declara el diputado por ARENA, Dr. Armando Calderón Sol.

El legislador se expresó en tales términos durante una reunión que sostuvieron diputados de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales con el ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, para analizar los alcances del proyecto de decreto de amnistía, actualmente en estudio, para los reos terroristas.

Considera Calderón Sol que tal amnistía también fortalecería a la subversión, ya que los perdonados pueden salir más radicalizados del penal.

Aparte de esto, dijo Calderón Sol, en lo estrictamente jurídico, como está planteado el proyecto se debería definir más claramente el Art. 5 del proyecto de decreto de amnistía.

A tal observación el Dr. Julio Samayoa, Ministro de Justicia, respondió que en primer lugar la Fuerza Armada está de acuerdo, desestimando el argumento de que se van a sentir desanimados los agentes del orden

—Favor pase a la página 52.

## Invitan a la Asamblea AMUS

Para dar a conocer las proyecciones futuras, sugerencias y para que las profesionales se incorporen al trabajo de las diferentes comisiones, se realizará la primera asamblea de la Asociación de Mujeres Universitarias de El Salvador (AMUS).

La Dra. Gladys Bonilla de Ponce, Presidenta de esa Asociación, dice que entre sus actividades es-

—Favor pase a la página 53.



**TARIFAS.** Los trabajadores de CEL están en contra del racionamiento y cualquier alza al servicio eléctrico, dice Orlando Aguilón, miembro de ATCEL.

## 2 Cadetes de FAS Acusan de Muerte de Jefe Militar

Los sub-tenientes cadetes José Garcilazo Díaz y Alvaro Atilio Hernández han resultado ser los responsables de la muerte del Cnel. Guillermo Fuentes Ayala y podrían ser consignados en los próximos días al Juzgado 2º de Paz. Los hechos fueron esclarecidos

ayer al reconstruirse los mismos en el sitio del crimen.

El Juez 2º de Paz, Lic. Carlos Nolasco, acompañado de su secretario, Br. Fredy Lizama, de una auxiliar y de dos Fiscales, se presentó ayer al

—Favor pase a la página 53.

## Trabajadores CEL Contra Racionamiento Energético

Los trabajadores de la Comisión Ejecutiva del Río Lempa (CEL) realizaron ayer por la mañana una manifestación para protestar contra "la innecesaria medida del racionamiento de energía" y el cambio de hora, así como para pedir mejoras salariales y la aprobación de la personería jurídica de la

Asociación de Trabajadores de CEL (ATCEL).

Unos 1,200 trabajadores, vistiendo sus habituales uniformes de trabajo, desfilaron ordenadamente por las calles de San Salvador, saliendo del parque Centenario con rumbo al Ministerio del Interior, donde reali-

—Favor pase a la página 28.

## El Enfermero Militar es Soldado con Misión Doble

El enfermero militar, conocido en las filas del Ejército como infantero-enfermero, es uno de los soldados más abnegados de la Fuerza Armada.

Ayer se realizó en el Batallón Bracamonte, de Comalapa, un acto de reconocimiento para todos los enfermeros militares, durante el cual los jefes de esa unidad militar destacaron la labor

del enfermero.

Se dijo que los futuros enfermeros se escogen entre la tropa, se les da entrenamiento en el Batallón de Sanidad Militar y al cabo de tres meses regresa a su unidad para prestar los servicios especiales que aprende. Hay tres clases de enfermeros: el camillero, el

—Favor pase a la página 53.



**CONTRA CORTES.** Unos 1,200 trabajadores de la CEL desfilaron por las calles para protestar por los cortes de energía. Asimismo exigen aumento salarial y la aprobación de la personería jurídica de la Asociación de Trabajadores de la CEL (ATCEL).